

KSN 通信 VOL.107

こんにちは。いつも弊社をご利用いただき、誠にありがとうございます。

4月に入ると、真新しいランドセルを背負った新入生たちが、元気に登校していく姿が見られますね。昔は現在のような箱型のランドセルはなく、明治 20 年に大正天皇の学習院ご入学祝いに、伊藤博文が箱型の通学かばんを献上されたそうで、これが今のランドセルの始まりだとされています。背負いかばんのことをオランダ語で「ランセル」といい、それが転じて「ランドセル」という言葉が生まれたそうです。



■ KSN ニュース

■ 排ガス測定(自社測定)を実施いたしました

先般、弊社炭化処理施設におきまして、自社測定の排ガス測定を実施いたしました。

弊社は、炭化による廃棄物の再資源化処理を行うにあたり、定期的に排ガス測定（自社測定・行政測定）を実施いたしております。

過去の測定結果につきましては、随時弊社ホームページにてお知らせしています。



排ガス物質の測定装置。



測定物質のモニタリングを行っている様子。

■ KSN の取り組み

■ 大阪府エコタウン見学会

大阪府内の廃棄物減量推進委員の方々が工場見学に来られました。

廃棄物の減量等、リサイクル意識の向上を図るためということで、大阪府エコタウン内の施設での見学会が行われました。弊社では、食品リサイクル事業についてご説明させていただきながら、工場施設等をご覧いただきました。



搬入された食品系廃棄物をご覧いただいています



施設および事業概要のご説明をさせていただきます

発行元：株式会社関西再資源ネットワーク
〒592-8331
大阪府堺市西区築港新町4丁2番5

TEL：072-320-9001（代表）
FAX：072-320-9004